

## PAPELERAS

## La Asamblea realizó una sorpresiva protesta en la Feria Forestal Argentina, en Misiones

**Lafuf iba a presentarse como disertante, pero faltó. Claras contradicciones del gobierno nacional..**

Herramientas 

Un grupo de 34 integrantes de la Asamblea Ciudadana Ambiental Gualaguaychú realizó este mediodía un sorpresivo escrache en Misiones, donde se desarrolla la Feria Forestal Argentina, al irrumpir en el salón principal del Centro de Convenciones de Posadas.

La Asamblea esperaba que concurriera el intendente de Río Negro-Fray Bentos, Omar Lafuf, quien debía disertar a las 10 de la mañana y finalmente anunció que no concurriría.

La acción secreta de los asambleístas incluyó un escrache con remeras y banderas del No a las Papeleras, y la lectura de una proclama contra la presencia del intendente uruguayo Lafuf.

Participaron en la acción, entre otros, Ana Costa, Lilian Melnik, Víctor Rebossio y Juan Ferrari.

Lilian Melnik dijo que 34 asambleístas llegaron a la feria y una vez en el salón, luego de que al mediodía finalizara la exposición del representante de Greenpeace, "irrupimos en la sala principal, leímos la proclama y pedimos disculpas, pero hicimos saber de nuestra oposición a la instalación de Botnia en la cuenca del río Uruguay".

Dijo además que "el sentido de la protesta es que el gobierno argentino explique cuál es su postura respecto del tema de Botnia, ya que les permite a finlandeses y a uruguayos participar en las rondas de negocios en Misiones".

En el mismo sentido, recordó que acompañan la Feria con el aval institucional la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentos de la Nación (Sagpya), el Instituto Nacional de Tecnología Industrial (INTI), el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), el Ministerio de la Producción, Trabajo y Turismo de Corrientes; el Gobierno de Misiones y el Ministerio de Ecología, Recursos Naturales Renovables y Turismo de Misiones, entre otros organismos.

La principal muestra de la actividad foresto-industrial de la región estará abierta hasta el domingo, en el horario de 10 a 19.

La apertura oficial se realizará a las 17 con la presencia del gobernador de la provincia, Carlos Rovira, funcionarios del gabinete nacional y representantes de las principales cámaras empresarias del sector.